

# BAB I PENDAHULUAN

## 1.1 Latar Belakang Kerja Profesi

Untuk menjadi seorang arsitek langkah awalnya adalah praktikan mempelajari hal-hal yang berkaitan dengan lingkungan sekitar yang bersifat arsitektur. Dengan praktikan mempelajari sedikit demi-sedikit dan dalam perkembangannya praktikan akan mempunyai bekal dan ilmu yang nantinya dipraktikkan langsung ke dalam dunia kerja. Dan juga untuk memperdalam *Soft skill* ilmu arsitektur yang belum dimiliki oleh praktikan, karena kemampuan *Soft skill* juga sangat dibutuhkan dalam mencari lapangan pekerjaan. Praktikan juga harus memahami bentuk kerja dalam dunia nyata. Mulai dari pengantar tentang arsitektur, teori arsitektur, yang dipelajari hingga praktikan dapat merancang sebuah arsitektur di dalam studio perancangan, serta mempelajari *software* yang berkaitan dengan arsitektur. Dirasa kurang jika tidak merasakan dunia kerja yang sesungguhnya.

Dengan dibekali ilmu dari kampus praktikan ingin mengetahui proses mendesain didalam studio arsitektur, Apakah proses desain yang dilakukan sama dengan yang telah praktikan lakukan di kampus atau malah berbeda. Karena keinginan tersebut, maka sebuah studio arsitektur yang praktikan pilih untuk melaksanakan kerja profesi sebagai program dari kampus Universitas Pembangunan Jaya.

Program kerja profesi (KP) yang diberikan Universitas Pembangunan Jaya merupakan program yang sangat bagus. Agar tumbuh rasa keingintahuan tentang struktur didalam studio arsitektur. Program ini juga memberikan gambaran lebih kepada praktikan mengenai dunia kerja arsitektur, memberikan kesempatan kepada praktikan untuk dapat lebih mengetahui tentang dunia kerja arsitektur. Program kerja profesi juga memberikan kesempatan untuk mengimplementasikan ilmu-ilmu dan *Soft skill* yang sudah dipelajari di Universitas menjadi sarana untuk tolak ukur sejauh mana ilmu yang telah didapat dan yang akan diterapkan dalam dunia kerja nyata.

## 1.2 Maksud dan Tujuan KP

Maksud dari kegiatan Kerja Profesi pada CV. Magelang Jaya diantaranya adalah:

- a. Untuk memperluas pengetahuan tentang kerja nyata dibidang arsitektur.
- b. Memahami suatu perancangan dan struktur pekerjaan arsitektur pada CV. Magelang Jaya.
- c. Melakukan Kerja Profesi sesuai dengan latar belakang pendidikan Praktikan yaitu Arsitektur.

Tujuan dari kegiatan Kerja Profesi pada CV. Magelang Jaya adalah sebagai berikut:

- a. Memperoleh wawasan didalam bidang arsitektur yang melatih *soft skill*.
- b. Memperoleh pengalaman dari kerja nyata yang sesuai dengan teori serta konsep rancangan arsitektur yang telah diperoleh semasa perkuliahan.
- c. Bertujuan agar mengerti teknik perancangan arsitektur dengan menggunakan *Software* yang digunakan saat melakukan perancangan arsitektur dengan *tools* yang digunakan.

## 1.3 Kegunaan KP

Manfaat kegiatan kerja profesi bagi Praktikan adalah untuk mendapatkan pengalaman secara langsung dalam dunia kerja nyata sebagai seorang arsitek. Dan praktikan juga dapat menambah relasi saat bekerja. Serta ilmu yang didapat juga akan bermanfaat bagi diri sendiri maupun orang sekitar, karena kita tidak boleh pelit terhadap ilmu yang telah kita miliki. Dan juga akan meningkatkan kepercayaan diri yang lebih bagi praktikan. Rasa bertanggung jawab praktikan juga akan tumbuh dalam sebuah pekerjaan, serta rasa profesionalisme akan ada di dalam diri praktikan dan menjadikan praktikan menjadi insan yang semakin berkualitas.

Manfaat bagi Universitas Pembangunan Jaya adalah Universitas yang memiliki kualitas mahasiswa arsitektur yang baik, baik secara teori maupun praktik, memberikan gambaran bagi studio arsitektur, bahwasannya mahasiswa maupun mahasiswi arsitektur Universitas Pembangunan Jaya memiliki kemampuan yang unggul dalam segi mengkonsepkan didalam sebuah perancangan arsitektur.

Manfaat bagi CV. Magelang Jaya adalah praktikan dapat membantu dalam hal perancangan serta menganalisis melalui data proyek yang di kerjakan, dan ikut serta dalam menyelesaikan proyek yang sudah ditargetkan oleh instansi. adanya hubungan baik antara Universitas dan Intansi/Perusahaan arsitektur. Praktikan juga dapat sharing ilmu yang sudah didapat selama melaksanakan kerja profesi.

#### **1.4 Tempat Kerja Profesi**

Perusahaan/instansi yang praktikan pilih sebagai tempat melaksanakan program Kerja Profesi adalah studio arsitektur yang bernama CV. Magelang Jaya, ini merupakan sebuah studio arsitektur yang bekerja dibidang *architecture*, *interior* yang terletak di Jln. Nusa Indah Kav 1870 Ciputat, Kota Tangerang Selatan, tepatnya di Bukit Nusa Indah. Proyek yang di jalankan saat ini adalah sebuah hunian tinggal.

#### **1.5 Jadwal Pelaksanaan Kerja Profesi**

Pengajuan	: 3 Hari
Pelaksanaan	: 3 Juni 2020 - 12 Agustus 2020

Pelaksanaan kerja profesi dilakukan 50-55 hari kerja, terhitung dari tanggal 3 Juni 2020 sampai 12 Agustus 2020. Dan menjalankan kegiatan kerja profesi kurang lebih selama 400-440 jam. Jadwal kegiatan kerja profesi yang ditentukan oleh CV. Magelang Jaya adalah setiap hari Senin sampai dengan Jumat, dari pukul 09.00 hingga pukul 17.00. Selama melaksanakan kegiatan kerja profesi, diwajibkan bagi praktikan untuk melakukan bimbingan dengan pembimbing kerja profesi sebanyak empat kali dengan jadal yang telah disepakati bersama.

Periode bimbingan pertama kali dilaksanakan pada tanggal 26 Juni 2020, dimana pada setiap bimbingan Praktikan memberikan laporan mengenai apa yang dilakukan selama dua minggu awal melakukan kerja profesi.

